
2018年度 第 1回コース会議議事録（案） 
 
日 時：2018年 4月 11日（水）17:50～18:40 
場 所：コース会議室 
出席者：若井、清水、渡邉、伊藤、鵜崎、小澤、金井、蔡、斎藤、窪田、池田（敬称略） 
 
 
１．実験棟に設置された喫煙所について（若井先生・池田さん） 
平成 30年３月末に、実験棟周辺に設置された喫煙所について、これまでの経緯などが
報告された。喫煙所が設置されたことによる影響などがある場合には、次回コース会議ま

でに池田さんに連絡することとなった。 
 
２．企業懇談会について（若井先生） 

8月 28日に開催される企業懇談会で、参加企業への対応を担当する若井先生が出席で
きない場合には、清水先生が代理で対応することが確認された。 

 
3． 平成 30年度 4月の教育改善活動について（金井） 
配付資料をもとに 4月の PDCA案件について確認がなされた  

 
4．留年生の単位取得について（蔡先生） 

3 年に進級できずに留年した 2 年生から 3 年生の授業を履修して、単位を取得したい
との問い合わせがあり、これについて審議した。審議の結果、単位の取得は認めないこと

が確認された。 
 
5．インターンシップの届出制度について（蔡先生） 
日本学生支援機構が実施しているインターンシップの届出制度に、理工学部として申

請することになったことが報告された。コースとして、群馬県土木課と連携し、インター

ンシップの内容の事前検討、インターンシップに参加している学生の状況把握を行うこ

ととなった。 
  



2018年度 第 2回コース会議議事録（案） 
 
日時：2018年 5月 9日（水）17：50～18：50 
場 所：コース会議室 
出席者：若井・清水・渡邉・伊藤・金井・斎藤・松本・窪田・鵜﨑（敬称略） 
 
 
１．改組案の骨格について（若井先生） 
現状での改組案の骨格について説明がなされた． 

 
２．学びのリテラシー（3）について（窪田先生） 
学びのリテラシー（3）のポスター発表について，日程・会場ならびに審査員の確認

がなされた．発表方法について，とくに発表の時間配分について議論がなされ，目安と

しての時間配分は設定することが決められた． 
審査について，JABEE基準 D，E，Cに即した評価基準の確認を行なった． 

 
３．授業料免除について（清水先生） 
「卓越した学生に対する授業料免除に関する推薦者」について，修士各コース 1名の
選考方法は昨年度のルールにのっとることが確認された． 

 
４．欠席調査について（清水先生） 
前期の欠席調査について，その周知を行なった． 

 
５．ちびっこ大学について（伊藤先生） 
今年度の「ちびっこ大学」の担当者の確認を行なった． 
コース内のローテーションの改変の発議が行われ，継続審議となった． 

 
６．オープンキャンパスについて（伊藤先生） 
今年度の OPCについて，実験教室の開催や模擬授業の割り当てについて，周知がな

された． 
 
７．研究室配属について（松本先生） 
総合理工学会 3年生の研究室早期配属のルールについて確認がなされた． 

 
８．大学院推薦入学について（渡邉先生） 
大学院推薦入学の案内と希望者調査について，周知がなされた． 



 
９．JABEE関連の教育改善活動について（金井先生・鵜﨑）  
先月の教育改善活動について，その後の対応を含めて確認を行なった． 
今月の教育改善活動について， 

a) 自己点検シートの回収・点検の確認を行なった． 
b) 先月・今月・来月の活動（予定）の確認を行なった． 
c) 今月の FD活動として，鵜﨑が FD活動への取り組み報告を行なった． 
次回は若井先生が担当されることを決定した． 

 
 
  



2018年度 第 3回コース会議議事録（案） 
 
日 時：2018年 6月 13日（水）17：40～18：40 
場 所：コース会議室 
出席者：若井・渡邉・伊藤・小澤・窪田・金井（敬称略） 
 
 
１．３年次編入学試験について（小澤先生） 

6/8に実施した３年次編入学試験について報告があった。 
 
２．桐生女子高校の訪問についてについて（伊藤先生） 

7/6に桐生女子高校の生徒の研究室見学について議論がなされ、 
例年通り、広報委員（伊藤先生）の研究室が対応することとなった。 

 
３．JABEE関連の教育改善活動について（金井）  
先月の教育改善活動について、その後の対応を含めて確認を行なった。 
今月の教育改善活動について、 

a) 3年次編入学生の単位互換方法について確認した。 
b) 授業評価アンケートの実施について確認を行なった． 
c) 今月の FD活動として，鵜﨑が FD活動への取り組み報告を行なった。 
次回は小澤先生が担当されることを決定した． 

 
４．自己点検書について（金井） 

JABEEの審査に向けて、自己点検書の記述内容の確認を行なった。 
 
 
   



2018年度 第 4回コース会議議事録 
 
日 時：2018年 7月 11日（水）18：00～18：50 
場 所：コース会議室 
出席者：若井・清水・渡邉・金井・小澤・松本・窪田・鵜﨑（敬称略） 
 
 
１．JABEE関連の教育改善活動について（金井先生・鵜﨑）  
先月の教育改善活動について，その後の対応を含めて確認を行なった． 
今月の教育改善活動について， 

a) 前期期末試験の答案の返却と保管について周知を行なった． 
b) 授業評価アンケートについての周知を行なった． 
c) 今月の FD活動として，小澤先生が FD活動への取り組み報告を行なった． 
次回は，金井先生が担当されることを決定した． 

 
２．改組について（若井先生） 
現状での改組案の骨格について説明がなされた． 

 
３．大学院入試問題について（渡邉先生） 

8月の大学院一般入試の出題責任者（物理・数学）の決定と問題提出期限の確認を行
なった． 

 
４．AO入試・推薦入試問題について（小澤先生） 

秋の AO入試・推薦入試における口頭試問の出題責任者（物理・数学）と問題提出期
限の確認を行なった． 

 
 
 
  



2018年度 第 5回コース会議議事録 
 
日 時：2018年 8月 24日（水）16：00～18：00 
場 所：コース会議室 
出席者： 
 
 
１．大学院入試の判定会議（大学院入試委：渡邉） 
・大学院入試の判定会議を行なった． 

 
２．企業懇談会について（広報委：伊藤） 
・企業懇談会の開催周知を行なった 
・新たに就職担当を清水教授に依頼し，承諾された． 

 
３．秋の OPCについて（広報委：伊藤） 
・当コースは伊藤研が担当することを周知，承諾された． 

 
４．8月の教育改善活動について（学務委：金井・鵜崎） 
・授業評価アンケート結果を踏まえた教育システムの検討は，年度末に一括して行なう

こととした． 
・PDCA案件の検討（教育改善進捗シート 13/15）を行なった． 
・FD活動報告会を金井准教授が担当した．次回は，伊藤准教授が担当することが決定
された． 

 
５．施設・防災小委からの確認事項（施設・防災委：金井） 
・実験棟の改修費用について請求費目の確認を行なった． 
・AED設置場所について確認を行なった． 
 

  



2018年度 第 6回コース会議議事録（案） 
 
日 時：2018年 9月 12日（水）17：40～18：00 
場 所：コース会議室 
出席者：若井・清水・伊藤・小澤・斎藤・窪田（敬称略） 
 
 
１．GFL研究室早期配属について（GFL委：窪田） 
・GFLの早期研究室配属について、配属方法について提案がされ、メール審議を行う事
とした。 

 
 
  



2018年度 第 7回コース会議議事録（案） 
 
日 時：2018年 10月 10日（水）17：35～19：05 
場 所：コース会議室 
出席者：若井，清水，渡邉，蔡，金井，小澤，斎藤，伊藤，松本，窪田，鵜﨑 
（順不同，敬称略） 
 
１．若井先生（コース長）：AED講習会（11/28水 13：30－16：30）への参加者依頼→
（仮）渡邉先生（後日確定） 
 
２．蔡先生（教務委）： 
①期末試験での補助監督者の閾値について 
→60名以上で希望提出 
②専門英語の再履修講義を開講するか→必要なし 

 
３．伊藤先生：FD活動報告 

FD活動について，FDの定義・理解と社会が求める人物像をふまえて教育改善の実践
についての報告を行なった． 

 
４．金井先生・鵜﨑：JABEE定例対応 
①教育改善活動：自己診断シートの改修・点検，前期期末試験の成績点検，PDCA案件
の検討 
②JABEE実地審査行程の周知・確認 
③JABEE実地審査に関する検討課題について 
事前打ち合わせにおいて指摘された事項について，対応策を検討した． 

 
５．窪田先生（2年生担任）：総合理工の学生からの取得資格についての質問 
→技術士補，施工管理等を推薦することとした． 

 
  



2018年度 第 8回コース会議議事録（案） 
 
日 時：2018年 11月 14日（水）17：50～18：10 
場 所：コース会議室 
参加者：若井・小澤・斎藤・伊藤・松本・窪田（敬称略） 
 
１．伊藤先生：工業会会報の原稿執筆者について 
平成卒の卒業生を対象とした原稿の執筆依頼があり、その候補者の選出をお願いした。 
 
  



2018年度 第 9回コース会議議事録（案） 
 
日 時：2019年 1月 9日（水）17：00～18：05 
場 所：学科会議室 
出席者：若井・渡邉・小澤・斎藤・金井・伊藤・蔡・松本・窪田・鵜﨑（敬称略） 
 
1）市民交流イベントへの参加者（コース長：若井） 
3/9（土）12：30～17：00（於・荒牧キャンパス）における市民参加の学術交流イベントの
担当者を確認した．→次期学科長 
 
2）研究室配属について（3年担任：松本） 
研究室配属における GPA値の参照方法について修正案を審議し，了承された． 
 
3）JABEE関連の審議案件について（学務委：金井・鵜崎） 
・1月の教育改善活動を行なった． 
・FD活動報告会→1月無し 
・JABEE認定審査結果を踏まえた改善点について，審議を行なった． 
 
4）改組後の設置科目案について（コース長：若井＋金井） 
・改組後の設置科目案についての確認した． 
・３年後期からの研究室仮配属の踏襲の確認した． 
 
  



2018年度 第 10回コース会議議事録（案） 
 
日 時：2019年 2月 13日（水）17:15～17:45 
場 所：コース会議室 
出席者：清水・渡邊・若井・蔡・小澤・斎藤・金井・窪田・松本・鵜崎（敬称略） 
 
・蔡（教務委） 
 実務経験教員による授業に関する検討を行った．コースとして対応できる科目の推薦を

依頼した． 
 
・金井・鵜崎（学務委） 
 定例教育改善活動（JABEE）を行った． 
 ①答案回収と保管の依頼 
 ②授業評価アンケート結果を踏まえた懇談会の確認 
  教務委マターへの移行，2月 15日 13:00～ 7207教室 
 ③3月の教育改善活動予定の確認 
 
・渡邊（大学院教務委） 
 修論公聴会の段取り確認を行った．20分（＝13分＋7分）等． 
 
・蔡（教務委） 
 卒論発表会の段取り確認を行った．9分（6分＋3分），要旨提出締め切り：22日金夕方． 
  



2018年度 第 11回コース会議議事録（案） 
 
日 時：2019年 3月 22日（金）10:00～11:00 
場 所：コース会議室 
出席者：清水・渡邊・若井・蔡・小澤・斎藤・伊藤・窪田・松本・金井（敬称略） 
 
・蔡（教務委） 
 2、3年生の新旧判定を行った． 
 カリキュラムの変更に伴い、進級判定規定の見直しを検討した． 
 
・松本（3年担任） 
 仮配属されていない 3年生の研究室配属について検討した． 
 
・金井・鵜崎（学務委） 
 定例教育改善活動（JABEE）を行った． 
 ①教育改善に関する年間計画の立案 
 ②自己診断シートの配布および記入方法の説明 
 ③2,3,4年生の自己診断シートの回収・点検 
 ④新入生アンケートの実施・回収・検討 
 ⑤卒業生アンケート等の実施 
 ⑥シラバス記入の周知・記入・点検 
 ⑦教育関係の外部資金申請計画 
 ⑧編入生の単位互換に関する検討 
 ⑨外部からの意見徴収・検討 
 ⑩成績の点検 
 ⑪アンケート結果を踏まえた教育システムの検討 
 ⑫地域貢献諮問委員会 
 ⑬PDCA案件の検討 


